Un bateau de croisière étasunien visitera Cuba



La Havane, 20 novembre (RHC-Granma)- Du 29 novembre au 3 décembre, Cuba recevra pour la douzième fois le bateau de croisière étasunien « Semestre en Mer ».

Depuis 15 ans notre île fait partie des pays inclus dans l'itinéraire du bateau qui, à cette occasion amènera 624 étudiants appartenant à 248 universités de 50 États nord- américains et de Porto Rico et 50 autres de différentes nationalités.

Les voyageurs de « Semestre en Mer » programme placé sous les auspices de l'Université de Virginie et administré par l'Institut des Études à Bord, échangeront avec des étudiants cubains sur le système politique, la société civile, l'actualisation du modèle économique et le développement scientifique à Cuba.

Les professeurs et les étudiants faisant partie de ce voyage visiteront aussi différents lieux d'intérêt historique, politique et social.



Radio Habana Cuba